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Antwort der Verwaltung 
Nr.: 20220195 
 
 
Status: öffentlich 
Datum: 25.01.2022 
Verfasser/in: Christian Papies 
Fachbereich: Jugendamt 
 
 
 
Bezeichnung der Vorlage: 

Sachstand Initiative Querenburg 
 
Bezug: 

Anfrage der Fraktion Die LINKE im Rat der Stadt Bochum zur 7. Sitzung des Ausschusses für Kinder, 
Jugend und Familie (JHA) am 10.12.2021, Nummer 20213971 
 

Beratungsfolge: 
Gremien: Sitzungstermin: Zuständigkeit: 

Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie (JHA) 16.02.2022 Kenntnisnahme 
 
Wortlaut: 
 
Zur o.g. Anfrage wird wie folgt Stellung genommen: 
 
1. Hat die Verwaltung bereits Gespräche mit potentiellen Trägern für eine Fortführung der Ini
 tiative Querenburg geführt?  
 
a) Wenn ja, mit welchem Ergebnis 
b) Wenn nein, warum wurden keine Gespräche geführt? Ist dies geplant? 
 
Antwort:  
 
Zu a): Gespräche hierzu werden in Kürze aufgenommen.  
 
Zu b): Aktuell werden die konzeptionellen Grundlagen überarbeitet, auf denen die Arbeit der Initia-
tive basierte. Den von Pro Steinkuhl und dem Jugendamt der Stadt Bochum gemeinsam festge-
stellten, veränderten Bedarfslagen der Familien muss zukünftig mit einem passgenauen Leistungs-
angebot begegnet werden. Auf dieser Grundlage wird sodann ein neuer und geeigneter Träger für 
die Fortführung der Arbeit der Initiative ausgewählt. Von Seiten des Jugendamtes wurde dafür ge-
sorgt, dass das Mietverhältnis für die Räumlichkeiten der Initiative bestehen bleibt, bis ein neuer 
Träger die Arbeit dort fortsetzen kann. 
 
 
 




